

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Buku *Pop-Up* “Yuk Jelajahi Candi di Yogyakarta!” ini merupakan buku *Pop-Up* bayangan yang berisi informasi mengenai sebelas candi yang ada di Yogyakarta. Teknik yang digunakan dalam buku ini adalah *Pop-Up* bayangan, yang sampai saat ini masih belum banyak digunakan terutama di Indonesia. Halaman isi yang dibuat berwarna gelap menggambarkan suasana malam hari, sesuai dengan judul buku bayangan. Sedangkan bagian informasi candi menggunakan warna cerah yang menggambarkan bentuk candi di siang hari. Visual yang terdapat di setiap halamannya berisi pola siluet candi dalam bentuk *Pop-Up v-folding*, serta ilustrasi candi beserta informasinya dalam bentuk *Pop-Up internal stand*.

Perancangan buku pengenalan candi di Yogyakarta dengan teknik *Pop-Up* bayangan ini bertujuan untuk memberikan informasi mengenai candi-candi yang ada di Yogyakarta. Sehingga menambah pengetahuan anak-anak tentang sejarah dan keberagaman candi di Yogyakarta dengan cara yang menyenangkan.

Pemilihan teknik *Pop-Up* bayangan dimaksudkan agar anak-anak tertarik untuk mengenal candi-candi yang ada di Yogyakarta. Juga memberikan pengalaman belajar yang lebih menyenangkan. Selain itu, buku yang menarik tentu akan meningkatkan minat baca anak-anak.

B. Saran

Melihat saat ini banyak anak-anak yang lebih tertarik dengan budaya dari negara lain, membuat budaya Indonesia terutama peninggalan berupa candi tidak banyak dikenali. Padahal candi sendiri merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari sejarah dan warisan nenek moyang. Banyak pengetahuan dan nilai-nilai luhur yang terkandung dalam setiap warisan budaya yang dapat kita pelajari hingga saat ini.

Buku “Yuk Jelajahi Candi di Yogyakarta!” ini diharapkan mampu menjadi media belajar sejarah candi yang baru bagi anak-anak. Dengan bermain melalui bayangan, diharapkan akan membuat proses belajar bagi anak-anak lebih mudah dan menyenangkan. Sebagai buku interaktif anak, dalam proses pembuatannya diperlukan ketelitian dan kesabaran dalam membuat pola serta merangkai setiap bagian *Pop-Up*. Terutama pada bagian pembuatan pola yang harus diukur sedemikian rupa agar bayangan yang dihasilkan terbentuk dengan baik. Selain itu riset data juga diperlukan agar informasikan yang diberikan benar.